

Comment s'y rendre

À partir du pont Jacques-Cartier

Prendre le boulevard Lafayette, tourner à gauche sur Saint-Laurent. Tourner ensuite à droite sur Chemin de Chambly puis à gauche sur la rue de Gently. Utiliser l'entrée de Gently.

À partir du pont Champlain

Suivre les indications pour l'autoroute 132 Est. Prendre la sortie Rolland-Therrien puis tourner à droite sur la rue de Gently. Utiliser l'entrée de Gently.

À partir du pont-tunnel Louis-H.-Lafontaine

Suivre les indications pour l'autoroute 132 Ouest. Prendre la sortie Rolland-Therrien puis tourner à droite sur la rue de Gently. Utiliser l'entrée de Gently.

Par métro and autobus

Prendre le métro jusqu'à la station Longueuil. Utiliser l'un ou l'autre des circuits d'autobus suivants : 8, 28, 29 or 88.

How to get there

From the Jacques-Cartier Bridge

Take the exit Lafayette Boulevard, turn left on Saint-Laurent, then right on Chemin de Chambly, and left once again on De Gently street, using the De Gently entrance.

From the Champlain bridge

Follow the indications for highway 132 East, take the exit Rolland-Therrien, then turn right on De Gently street, using the De Gently entrance.

From the Louis-H.-Lafontaine Tunnel

Follow the indications for highway 132 West, take the exit Rolland-Therrien, then turn right on De Gently street, using the De Gently entrance.

By Métro and Bus

Go by Metro to the Longueuil station, then use one of the following bus routes : 8, 28, 29 or 88.

